

## **Bürgerstiftung setzt Patenschaft für das Orchester fort**

Seit vielen Jahren engagiert sich die Bürgerstiftung Remscheid mit großer Verbundenheit für unser Orchester und übernimmt kontinuierlich eine Patenschaft. Dieses langjährige Engagement ist ein starkes Zeichen für die Wertschätzung und Verantwortung gegenüber dem kulturellen Leben unserer Stadt.

Die Bergischen Symphoniker sind aus unserer Sicht ein unverzichtbarer Bestandteil der Remscheider Kulturlandschaft. Sie bereichern das musikalische Angebot, schaffen emotionale Erlebnisse für Menschen aller Generationen und leisten einen bedeutenden Beitrag zur kulturellen Identität der Region. Gerade deshalb ist ihre Förderung von großer Bedeutung: Sie trägt dazu bei, die künstlerische Qualität und den Fortbestand des Orchesters nachhaltig zu sichern.

Mit der Fortsetzung der Patenschaft unterstreicht die Bürgerstiftung Remscheid ihr Bekenntnis zur Kulturförderung und setzt ein wichtiges Zeichen für den langfristigen Erhalt eines lebendigen und vielfältigen Musiklebens in unserer Stadt.